

# Gemeinsam unterwegs

Die Jungzüchter kamen am Nassfeld zusammen. Auch eine Betriebsbesichtigung stand am Programm.

NASSFELD. Wie jedes Jahr veranstalteten auch heuer die Kärntner Jungzüchter einen Wandertag. Mitte August trafen sich die 30 wanderlustigen Jungzüchter am Nassfeldpass bei Tröpolach. Ein wichtiger Standpunkt der Züchterjugend ist auch die Gemeinschaft über die Grenzen von Kärnten zu unterstützen. Zur Freude aller waren auch einige Jugendzüchter aus der Steiermark beim Wandertag am Nassfeld vertreten.

## Die Wanderung

Am Vormittag startete der Fußmarsch bei angenehmem Wetter auf den 2.195 m hohen Gart-



Gemeinsam mit Jungzüchtern aus Kärnten und der Steiermark ging es auf den Gartnerkofel.

Foto: Ktn IZ

nerkofel. Dabei konnten die Jungzüchter auch über aktuelle Themen und wichtige Veranstaltungen, wie beispielsweise die Bundesfleckviehschau im September in Freistadt oder die Jubiläumsschau der Kärntner Jungzüchter im Oktober in St. Donat, sprechen und sich untereinander besser kennenlernen. „Am Rückweg kehrten wir

in der bewirtschafteten Hütte der Watschiger Alm ein. Umgeben von den Gipfeln der Karnischen Alpen wurden wir auf der Terrasse mit Spezialitäten der Alm verköstigt“, berichtet Stephanie Zarfl von dem Tag.

## Betriebsbesichtigung

Bei einem Tag gemeinsam mit Jungzüchtern darf natürlich

auch eine Betriebsbesichtigung nicht fehlen. Die Sennerin Elisabeth Buchacher ermöglichte den Teilnehmern eine Führung durch den Stall der Watschiger Alm. In diesem Stall werden täglich 60 Kühe gemolken. Anschließend zeigte Elisabeth den Jungzüchtern ihre persönliche „Lieblingsecke“, nämlich die Käserei. Hier produziert sie gemeinsam mit ihrer Familie und zwei Mitarbeiterinnen die Gailtaler Spezialitäten Gailtaler Almkäse und Schoten. Darüber hinaus werden Schnittkäse, Camembert, Butter, Topfen, Aufstriche und Joghurt aus der „gschmackigen“ Almmilch hergestellt. Natürlich muss man so einen Tag auch anständig ausklingen lassen. Am Rattendorfer Waldfest, das weit über die Grenzen des Gailtales hinaus bekannt ist, konnte der Tag ordentlich abgeschlossen werden.

## Wenn Gehen schwerfällt Graf Carello bietet die ideale Lösung!



Selbstständig und unabhängig zu sein ist Ihr Wunsch? Die bereits über 45 Jahre bestehende Firma Graf Carello aus Österreich macht es möglich und erfüllt Ihren Traum! Diese praktischen Fahrzeuge sind führerscheinfrei und zulassungsfrei auf fast allen öffentlichen Straßen zu benutzen. Erledigen Sie Einkäufe, Arztbesuche oder herrliche Spazierfahrten ohne fremde Hilfe! Bei sämtlichen Fahrzeugen ist auch eine Einhandbedienung möglich.

Fordern Sie noch heute eine kostenlose Broschüre an! Testen Sie unsere Fahrzeuge gratis und unverbindlich bei Ihnen zu Hause! Wir bieten österreichweiten Kundendienst und Service für alle Fahrzeugmarken direkt bei Ihnen zu Hause.

**Infotelefon: 03385/8282-0**

Jetzt GRATIS-PROSPEKT anfordern! » Graf Carello, Nestelbach 77, A-8262 Ilz



Michi Kurz und Radlwolf (von links) laden zum „Bewegen für den guten Zweck“ ein.

Foto: Radlwolf

## Zusammen Gutes tun für den Körper und die Seele

GAILTAL. Bereits zum achten Mal findet auch dieses Jahr das Event „Bewegen für den guten Zweck mit Radlwolf und Michi Kurz auf die Untere Valentinalm“ statt. Dabei haben die Teilnehmer die Möglichkeit, den Weg zu Fuß, mit dem Mountain- oder E-Bike, mit Lauf- oder Wanderschuhen zu bestreiten. Die Strecke erstreckt sich da-

bei auf 10,7 Kilometer mit rund 530 Höhenmetern. Da es am 4. September keinen Massenstart geben soll, wird um eine Voranmeldung gebeten. Start ist von 9 bis 10 Uhr nach Anmeldung beim neuen Start beim Gailtaler Hof (ehemalig Kino Engl in Kötschach). Alle Spenden von diesem Tag kommen vom Schicksal getroffenen Menschen zugute.